



Suspenden clases desde Arica y Parinacota a Los Lagos para este miércoles 26 de febrero por corte de luz masivo



La ministra del Interior, Carolina Tohá, informó la suspensión de clases en establecimientos educacionales en 14 regiones del país, específicamente las que están comprendidas entre Arica y Parinacota y Los Lagos (quedan fuera Aysén y Magallanes) a contar de este miércoles 26 de febrero. "En todos los lugares donde se está declarando estado de emergencia y

hay colegios funcionando (...) esas clases mañana (miércoles 26 de febrero) están suspendidas. No podemos tener a las personas en la incertidumbre", aseguró la autoridad.

Al respecto, el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, señaló también que "se ha instruido a nivel nacional la suspensión de clases por lo menos durante el día de mañana. Nosotros tenemos

La ministra de Interior, Carolina Tohá, informó la suspensión de clases para 129 mil estudiantes debido a la emergencia energética. Delegado regional de Valparaíso advirtió que habían algunos colegios que comenzaban clases este miércoles, por lo que esta medida se aplicará a ellos.

ya planificados algunos colegios, todavía alguna cantidad menor, que estaban partiendo con clases

el día de mañana y por lo tanto se suspenden las clases en buena parte del país".